

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 21. Januar 2015

Fahrbahnmarkierung Alte Schmelze/Saarstraße/An Peters Ziegelei [Bündnis 90 / Die Grünen]

Beschluss Nr. 0004

Die zuständigen Stellen der Landeshauptstadt Wiesbaden mögen veranlassen, dass die Fahrbahnmarkierung an der Einmündung Alte Schmelze/ Saarstraße/ An Peters Ziegelei erneuert wird.

Begründung:

Die Fahrbahnmarkierung an dieser hochfrequentierten Einmündung ist verblasst, gerade bei feuchter Witterung sind die Fahrspuren zum Einordnen kaum zu erkennen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
1007 z. d. V.

Egert
Ortsvorsteher